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Прогноз синоптиков

новости, события, факты апрельские тезисы

• Бабушка и внук в переулке Элеваторном одними из первых вышли на уборку детской площадки, 
которую облюбовали ещё и кошки с собаками...

Чтобы получать оперативную информацию 
о жизни территории, знать, какие вопросы 
тревожат горожан и селян, нужно общать-
ся населением в режиме онлайн, – убеждён 
глава округа Александр Анохин.  

Так, в первом квартале в его блог от заводоу-
ковцев поступило полтора десятка обращений. 
Жителей округа волнуют в основном социальные 
проблемы:   безработица, порядок выдачи серти-
фикатов по программе «Доступное и комфортное 
жильё гражданам России», интересуют вопросы 
строительства в городе бассейна и реконструкции 
парка культуры и отдыха. Есть обращения, кото-
рые носят так называемый «сезонный характер». 
К примеру, зимой жителей округа беспокоила не-
своевременная очистка улиц от снега, а весной – 
от наледи. Были претензии  к работе котельных: 
заводоуковцы жаловались на понижение темпера-
туры в домах. Александр Анохин ни одно сообще-
ние не оставил без ответа. 

Напомню, что блог главы находится на офици-

альном сайте городского округа, и Александр Ни-
колаевич ведёт его уже пятый год. В блоге восемь 
разделов. Они посвящены  вопросам ЖКХ, образо-
вания, физкультуры и спорта, медицины и так да-
лее. Однако заводоуковцы предпочитают обсуж-
дать проблемы в одном – «Общение напрямую». 

Недавно глава округа побывал на совещании в То-
больске, где губернатор говорил об обратной связи 
руководителей муниципалитетов с населением че-
рез Всемирную сеть. Владимир Якушев призвал глав 
городов и районов активнее использовать возмож-
ности Интернета для обсуждения и решения житей-
ских вопросов. А глава администрации города Тюме-
ни Александр Моор рассказал об Интернет-портале 
«Тюмень – наш дом», за три года работы которого 
чиновники решили свыше восьми тысяч проблем, за-
явленных  жителями областной столицы. 

Пока в нашем округе подобного официального 
портала нет, но глава территории и впредь готов  
в своём блоге обсуждать проблемы горожан и се-
лян в режиме реального времени.

Ольга МЯСНИКОВА 

народ и власть

Общение напрямую

В Тюменской области проходит месячник охраны 
труда, посвящённый Всемирному дню охраны труда

С 1 по 30 апреля 2017 года в Тюменской области проходит месячник 
охраны труда. Акция приурочена к Всемирному дню охраны труда, кото-
рый объявлен Международной организацией труда и отмечается ежегод-
но 28 апреля. В этом году тема Всемирного дня охраны труда: «Оп-
тимизация, сбор и использование данных по охране труда. Укрепле-
ние основ культуры профилактики». Тема определена с целью по-
вышения информированности о масштабах и последствиях произ-
водственного травматизма и профзаболеваний.

Приглашаем всех работодателей и профсоюзные организации За-
водоуковского городского округа присоединиться к всемирной акции и 
организовать у себя на местах мероприятия, направленные на улуч-
шение условий и охраны труда, профилактику производственного 
травматизма, профессиональной заболеваемости, пропаганду по-
ложительного опыта работы по улучшению условий и охраны труда. 

В Заводоуковском центре занятости населения сегодня работает 
горячая линия по вопросам охраны труда (телефон 2-17-90), а так-
же пункт консультирования для оказания помощи гражданам и ра-
ботодателям в области охраны труда. 

Яна ШульгИНА, 
председатель комитета по экономике, 

прогнозированию и развитию потребительского 
рынка администрации Заводоуковского городского округа

к сведению

Быстрый сход снега высветил и предопре-
делил обязательность весенней уборки на 
территории всех населённых пунктов округа.

Обеспечить своевременную и качественную 
очистку и уборку придомовых территорий до насту-
пления майских праздников призывает администра-
ция городского округа в лице Екатерины Десятовой, 
председателя комитета по жилищно-коммунальной 
политике. Задача дня – до 30 апреля навести по-
рядок в селе и в городе силами жителей, предпри-
ятий и организаций разных форм собственности.

Что может попасть под метлу и грабли во вре-
мя субботника? Брошенные упаковки от моро-
женого, семечек или чипсов, пачки от сигарет, 
пустые бутылки, остатки прошлогодней травы, 
прелая листва и мелкие веточки деревьев и ку-
старников... Всё это должно быть сложено в по-
лиэтиленовые пакеты, мешки и картонные короб-
ки, которые с территории частного сектора позд-
нее увезут на полигоны твёрдых бытовых отхо-
дов либо волонтёры, либо работники ЖКХ, при-
чём сделают это бесплатно.

Итак, в городе затаренный мусор с придомовых 
территорий, а также собранный с муниципальной 
земли возле предприятий и организаций, будут 
вывозить и принимать для размещения на поли-
гоне ТБО с 10 по 30 апреля. Тех же, кто выставит 
мешки с мусором после 30 апреля, администра-
тивная комиссия обяжет убрать их, либо оштра-
фует за отказ это делать.

Параллельно с общей генеральной уборкой жи-
тели округа должны навести порядок и на собствен-
ных участках. Всё то ненужное, что хозяин решил 
выбросить из своего двора, никоим образом не 
должно попасть в мешки на обочинах улиц. За бу-
рьян, прошлогоднюю ботву, обрезанные ветви дре-
весно-кустарниковой растительности, порубочные 
остатки, отходы от стройки, отслужившие мебель 
или бытовые приборы, перемещённые с дворовой 
территории на придомовую, горожанин может быть 
наказан штрафом от одной до пяти тысяч рублей, а 
юридическое лицо – от десяти до ста тысяч рублей.

Апрель – это ещё и время наступления пожа-
роопасного сезона, поэтому сжигание мусора 
возле домов тоже может обернуться штрафом в 
пять тысяч рублей для «поджигателей». Админи-
стративная комиссия будет зорко смотреть за со-
блюдением правил благоустройства, а инспекто-
ры МЧС и лесной охраны – за выполнением пра-
вил пожарной безопасности.

Активисты территориального общественного 
самоуправления подскажут, в какое время нуж-
но убрать придомовой участок, чтобы весь му-
сор с улицы сразу же был вывезен. По всем во-
просам, связанным с проведением субботника, 
можно обратиться в комитет по жилищно-комму-
нальной политике администрации округа по те-
лефону 9-01-96 либо в единый расчётный центр 
по телефонам 6-16-96 или 2-30-42.

Александр ПОНОМАрёВ

Пришла весна – убирать пора

Авторы «пряников» в минув-
ший вторник были отмечены на 
открытии одноимённой выставки 
во Дворце культуры. Дипломы и па-
мятные призы получили горожане 
Екатерина Фантикова и Александр 
Муралёв, Екатерина Холодова, а 
также тумашовские школьники из 
кружка «Юный художник», которым 
руководит Лариса Лыткина.

Теперь, по словам организа-
торов конкурса – членов досу-
гового клуба «Здравствуйте!» 
– дело за заводоуковскими пе-
карями и кондитерами! Жители 
округа смогут продегустировать 
сувенирный пряник в день горо-
да и отдать свой голос за понра-
вившееся кондитерское изделие.

Ольга МЯСНИКОВА

Этот результат, по мнению тре-
нера команды Александра Вол-
кова, для воспитанников детско-
юношеской спортивной школы 
весьма неплохой. В таких состя-
заниях мальчишки участвова-
ли впервые и честь городского 
округа отстояли достойно. В од-
ной из игр нашим футболистам 
удалось обыграть действующе-
го чемпиона – тюменскую коман-
ду ФК-2007-1. 

Тренер, игроки, родители и ру-
ководство фонда мини-футболь-

ного клуба «Стрела» благодарны 
всем, кто помог финансово и дал 
ребятам  возможность поучаство-
вать в этих соревнованиях. 

По результатам турнира на Ку-
бок губернатора команду Заводо-
уковской ДЮСШ пригласили на 
летние всероссийские соревно-
вания. Но поедут ли юные футбо-
листы на этот турнир, будет зави-
сеть от финансирования, поэтому 
помощь неравнодушных к спорту 
заводоуковцев окажется кстати.

Алла ЕгОрЫЧЕВА

Дело за кондитерами
Из 43 работ, присланных на конкурс эскизов «Пряник от 
Колмаковых», жюри выбрало три лучших.

Обыграли чемпиона
Юные футболисты из Заводоуковска в соревнованиях на Ку-
бок губернатора стали пятыми среди 16 команд.

Представителям агрофирм из де-
сяти районов юга области учёные и 
практики из Санкт-Петербурга рас-
сказали о содержании коров в тран-
зитный период (по три недели до и 
после отёла), когда закладывают-
ся условия, определяющие продук-
тивность новотельных коров, и ве-
лика (до 80%) вероятность возник-
новения у животных всех заболева-
ний. Кроме того, акцент был сделан 

на рацион животных, который дол-
жен быть сбалансирован по пита-
тельности, иначе продуктивность 
коров будет падать… 

Так  что если хозяйства наме-
рены повышать надои – задача 
зоотехников сельхозпредприя-
тий области взять на вооружение 
выкладки учёных и консультиро-
ваться с ними в дальнейшем.

Борис СОКОлОВ

Чтобы не иссякла 
молочная река

О кормлении дойного стада, биоконсервантах для кормов, 
выращивании молодняка КРС шла речь на областном семи-
наре, прошедшем в Заводоуковске.
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новости россии

блиц-опрос

своя колея пожарная безопасность

• Повелитель ткацких станков Надежда Музафарова 
перед запуском машины, которая вяжет сетки.

Алина Сергеева, служащая, 
г. Заводоуковск:

– Дом, построенный своими ру-
ками. Мы с мужем мечтали о нём 
больше десяти лет, рисовали на 
тетрадном листе план располо-
жения комнат… Наконец, купили 
участок  и необходимые стройма-
териалы. Возводить стены помо-
гали друзья и родственники. Спа-
сибо им за это. Теперь живём не 
нарадуемся: просторная кухня,    
светлые комнаты, сауна.

григорий Тельминов, сле-
сарь, г. Заводоуковск:

– Это мои дочери! Очень горд 
за них. Старшей – 22. Она уже ра-
ботает и заочно учится в инсти-
туте. Младшая ещё школьница, 
неоднократная участница олим-
пиад по литературе. Возлагаю на 
неё большие надежды. 

Алёна григоревская, педагог, 
г. Заводоуковск:

– Одно из последних моих дости-
жений – победа во всероссийском 
педагогическом конкурсе проектов 
«Учитель для России». Сначала я 
успешно прошла два заочных эта-
па, а буквально на днях вернулась 
из Москвы, где защитила свой про-
ект в очном этапе и заняла второе 
место. Как призёра меня пригласи-
ли на работу в подмосковный По-
дольск. А ещё нынче я заканчи-
ваю магистратуру – это тоже моё 
достижение. 

Светлана Швайковская, до-
мохозяйка, п. лебедёвка:

– Нынче получила среднее спе-
циальное образование и стала 
поваром-кондитером. Много лет 
увлекалась гирями и армспор-
том. По гирям я кандидат в ма-

стера спорта. Неоднократно по-
беждала в окружных сельских 
играх, а однажды мне не было 
равных в областных соревнова-
ниях по гиревому спорту. 

Александр Майер, мастер,                
г. Заводоуковск:

– К 24 годам у меня уже есть се-
мья, ждём ребёнка. Закончил го-
сударственный аграрный универ-
ситет по специальности «техноло-
гия деревообработки», есть рабо-
та, которая нравится – в разные пе-
риоды жизни все эти события бы-
ли самыми важными. Безусловно, 
будут в жизни ещё достижения, но 
какое из них станет самым-самым 
– не знает, наверное, никто.

Владимир Тупицын, индиви-
дуальный предприниматель, 
с. Старая Заимка:

– У нас с женой трое сыновей. 

В молодости серьёзно занимал-
ся спортом, кандидат в мастера 
по борьбе. Конечно, и семью нуж-
но кормить, и в связи с этим при-
ходилось много работать, в том 
числе заниматься личным под-
собным хозяйством. Но самым 
своим большим достижением 
считаю окончание университе-
та, учиться в котором пришлось 
без отрыва от работы шесть лет.

Наталья Пестова, бухгалтер, 
г. Заводоуковск:

– Наша дружная семья! Мы с 
детьми очень любим нашего па-
пу, а он – нас! Лишь бы здоро-
вье не подвело, а остальное де-
ло наживное! Дай бог, съездим 
ещё в Париж!

Ольга Муравьёва, менеджер, 
г. Заводоуковск:

– Смогла поступить на бюджет-

ное место в Тюменский государ-
ственный университет и хорошо 
окончить его. К сожалению, пока 
работаю не по специальности, 
однако планирую найти работу 
по профессии с хорошим зара-
ботком, думаю, это будет ещё од-
ним моим крупным достижением.

Сергей Неустроев, инженер-
электрик, г. Заводоуковск:

– Стараюсь придерживаться 
народной мудрости, утвержда-
ющей, что мужчина должен вос-
питать сына, построить дом и по-
садить дерево. Я выполнил все 
пункты. Сыновей у меня трое, 
ещё и дочь есть. А достижением 
считаю то, что все дети, в отли-
чие от нас, родителей, получили 
высшее образование. Они живут 
и работают в Ханты-Мансийске и 
подарили нам уже трёх внуков. 

Ваше самое большое достижение?

В россии снижены цены на жизненно-
важные лекарства, в том числе, для ле-
чения ВИЧ, туберкулёза, гепатитов В и С. 

Всего в списке 239 препараторов, сообщи-
ли в Федеральной антимонопольной службе 
(ФАС). По поручению президента ведомство 
провело второй этап международного сравни-
тельного анализа стоимости лекарств. После 
это фармпроизводители добровольно сни-
зили цены. От этого ожидается прямая выго-
да и потребителям, и бюджету государства. 

Ранее, после первого этапа исследования, 
проведённого ФАС, были снижены цены на 
112 препаратов. 

В ФАС отметили, что массовое снижение 
цен по жизненно-важным лекарствам стиму-
лирует производителей снижать цены и по 
другим препаратам. Сейчас ФАС России про-
водит заключительный этап международного 
анализа стоимости лекарств, который пред-
усматривает мониторинг цен и на вакцины. 

Минтруд назвал наиболее востребован-
ные российскими работодателями про-
фессии в 2017 году. 

К таковым относятся квалифицированные 
рабочие промышленности, строительства и 
транспорта. Кроме того, востребованными 
Минтруд считает специалистов высшего уров-
ня квалификации в области здравоохранения, 
науки и техники, образования, специалистов 
в области права, гуманитарных наук и куль-
туры. По оценке ведомства, чаще других сей-
час остаются невостребованными работники 
бизнес-сферы, менеджеры и документоведы.

Минздрав опроверг наличие предложе-
ния лишить неработающих и самозанятых 
россиян полисов обязательного медицин-
ского страхования (ОМС).

В ведомстве напоминают, что Конституция 
РФ гарантирует право на бесплатную меди-
цинскую помощь всем гражданам нашей стра-
ны без различия работают они или нет. Лю-
бые совершенствования системы ОМС осно-
вываются на этом положении и не предпола-
гают какого-либо снижения объёма прав на 
бесплатную медицинскую помощь, уточняет 
Минздрав. Ранее в СМИ появилась инфор-
мация, что Минздрав и Фонд обязательного 
медицинского страхования разрабатывают 
предложение о признании недействительны-
ми полисов ОМС у безработных и самозаня-
тых, после чего им будет полагаться только 
скорая медицинская помощь.

В россии может появиться экологиче-
ская полиция – специальный орган по 
борьбе с браконьерами.

Такая инициатива разрабатывается в Ко-
митете Госдумы по экологии и охране окру-
жающей среды. Как сказал первый замести-
тель председателя комитета Николай Валу-
ев, новое ведомство необходимо в виду того, 
что существующие природоохранные струк-
туры не справляются с задачами экологиче-
ского надзора и контроля воспроизводимых 
природных ресурсов. Защитникам природы 
не хватает людей и полномочий. Предпола-
гается, что это будет отдельное ведомство. 
Не МВД. С меньшими, как у настоящей по-
лиции, полномочиями. Но всё же достаточно 
сильное, чтобы противостоять браконьерам.

Планируется, что новое ведомство не толь-
ко станет обеспечивать защиту природных бо-
гатств от браконьеров, но также займётся вос-
созданием потребительской кооперации. Бу-
дут создаваться пункты приёма у населения 
грибов, ягод, пушнины, мёда и лекарствен-
ных растений. Делаться это будет за деньги, 
а, значит, люди смогут на эти средства жить 
и содержать свои семьи.

По материалам «российской газеты»

Надежда Музафарова в июле 
прошлого года с семьёй перее-
хала в наш город из Караганды, 
что в Республике Казахстан. А 
уже в октябре она устроилась 
на завод овощной сетки операто-
ром вязального станка. Сначала, 
признаётся, приходилось труд-
новато, потом привыкла и тон-
кости новой профессии освоила.

Станок работает непрерыв-
но, но автоматика его останав-
ливает, если рвётся хотя бы од-
на нить. Надежда ловкими от-
точенными движениями прота-
скивает порванную ниточку по 
ведомым только операторам 
путям-дорожкам, сращивает 
с порванным концом и снова 
запускает станок.

Какие-то аналогии возника-
ют одновременно и с обыч-
ной швейной машинкой, и с 
простым деревенским ткац-
ким станком, когда смотришь 
на работу вязальной машины. 
Может быть, поэтому подавля-
ющее большинство операто-
ров вязальных машин – пред-
ставители прекрасной поло-
вины? Хотя никаких гендер-
ных ограничений при приёме 
на работу администрация за-
вода не выставляет, более то-
го, шестеро мужчин уже осво-
или тонкости вязальной техни-

ки. Руководство завода наде-
ется, что представителей силь-
ной половины за вязальными 
станками со временем станет 
значительно больше.

Машина машиной, но рабо-
ту оператора простой не на-
зовёшь: вся смена – на ногах, 
причём за двумя дневными 
сменами следуют две ночные, 
и так по кругу. Родные Надеж-
ды уже привыкли к такому гра-
фику её работы.

Павел Григорьев, начальник 
смены № 3 на заводе, отмеча-
ет, что среди всех оператор вя-
зальной машины Надежда Му-
зафарова даёт одну из самых 
высоких выработок при наи-
меньшем количестве брака. А 
коль скоро работа на предпри-
ятии сдельная, значит, и зара-
боток к концу месяца становит-
ся весомей среднего. 

Надежде хватило всего лишь 
трёх смен стажировки, после 
которых её сразу допустили к 
самостоятельной работе. С тех 
пор и сноровки прибавилось, а 
со временем она стала настав-
ником для вновь принимаемых 
станочников. А ещё Надежда 
Музафарова на заводе одна из 
лучших по профессии.

Александр ПОНОМАрёВ
Фото автора

Работа есть

Старожилы улицы ожидают 
пика подъёма воды в эти вы-
ходные. Сбудется ли их про-
гноз – покажет время, а пока …

В феврале жители улицы 
Фрунзе обращались в том числе 
и в газету по поводу восстанов-
ления грунтовой перемычки воз-
ле «коровьего» моста. Строите-
ли, проводившие реконструк-
цию перехода через Ук, ранее 
существовавший вал срезали, 
расширяя насыпь для моста. В 
преддверии возможного выхо-
да нашей небольшой, но ино-
гда очень норовистой речки из 
берегов дорожники восстанови-
ли статус-кво пусть маленько-
го, но при невысокой воде ра-
ботающего гидротехнического 
сооружения. 

Муниципальная власть в лице 
председателя комитета по делам 
ГО и ликвидации ЧС Александра 
Забоева свои обещания «вернуть 
вал на место» выполнила. А фор-
мирование ГО и ЧС ДРСУ-3 сде-
лали всё вовремя, когда вода в 
Уке только начала прибывать.

Между тем жители окрест-
ных домов обратили внима-
ние и на сам мост: на честном 
слове держится металлическое 
ограждение, начал разрушать-
ся лоток для отвода воды, поя-
вились трещины вдоль пешеход-
ной дорожки. Возможно, специ-
алисты-строители обнаружат и 
иные дефекты, которые лучше 
исправлять сразу.

Александр ПОНОМАрёВ
Фото автора

Автотракторная техника, 
прицепной инвентарь, ори-
гинальное оборудование, 
бензомоторные и ручные 
инструменты будут в по-
мощь людям на тушении 
природных и техногенных 
возгораний.

Один бульдозер, два лесопо-
жарных, три гусеничных и де-
вять колёсных тракторов вку-
пе с восемью автоцистерна-
ми будут использовать лесни-
ки на тушении лесных пожа-
ров. Помимо этого специали-
сты Заводоуковского филиа-
ла Тюменской авиабазы за-
действуют два вездехода, гру-
зовые и легковые автомобили 
УАЗ, трал и вахтовку. Пятнад-
цать лесных плугов можно бу-
дет использовать для опашки 

кромки пожара, создания мин-
полосы для отжига или пуска 
встречного пала.

Если понадобится, лесники 
будут тушить огонь ранцевыми 
лесными огнетушителями, их в 
наличии 151 штука, использо-
вать семь мотопомп, 14 зажи-
гательных аппаратов для пуска 
встречного огня, девять возду-
ходувок. К набору всей этой тех-
ники ещё припасены 76 лопат, 
60 топоров и восемь бензопил.

Как пояснил Алексей По-
ловников, исполняющий обя-
занности лесничего Заводоу-
ковского лесничества, на тер-
ритории округа подготовлены 
пять руководителей тушения 
лесных пожаров, которые смо-
гут возглавить подразделения, 
противостоящие стихии.

Александр ПОНОМАрёВ

Во всеоружии

среда обитания

Вал вернули на место

Можно изо дня в день винить власть за то, что не соз-
даёт новых рабочих мест, при этом самому палец о па-
лец не ударить, чтобы выучиться или переучиться. Но 
работу и заработок, оказывается, можно найти, не вы-
езжая за пределы округа.

Несколько самосвалов грунта привезли, спланировали 
и утрамбовали техникой работники ДРСУ-3 у моста на 
улице Фрунзе. Это может спасти от подтопления часть 
близлежащих домовладений, если уровень воды в Уке 
будет невысоким.

• Восстановить небольшую дамбу у «коровьего» мостика успели 
вовремя: пока снег до конца не сошёл и почва не раскисла.



в администрации городского округа

ПОСТАНОВлЕНИЕ 
№ 493 от 6.04.2017 г., г. Заводоуковск                                                  

О внесении дополнения в постановление 
администрации Заводоуковского городского округа 

от 11.07.2012 № 1274 «Об утверждении порядка 
предоставления субсидий некоммерческим 

организациям, не являющимся муниципальными 
учреждениями, осуществляющим территориальное 

общественное самоуправление на территории 
Заводоуковского городского округа»

  
Администрация Заводоуковского городского округа поста-

новляет:
1. Внести в постановление администрации Заводоуковского 

городского округа от 11.07.2012 № 1274 «Об утверждении по-
рядка предоставления субсидий некоммерческим организаци-
ям, не являющимся муниципальными учреждениями, осущест-
вляющим территориальное общественное самоуправление на 
территории Заводоуковского городского округа» (далее – поста-
новление) следующее дополнение:

1.1. Дополнить приложение к постановлению пунктом 14 с 
последующим изменением нумерации, изложив его в следу-
ющей редакции:

«14. Имущество, приобретённое некоммерческой организа-
цией за счёт средств субсидии, учитывается на балансе орга-
низации.

При прекращении деятельности территориального обще-
ственного самоуправления бюджетные средства и имущество, 
находящееся во владении, пользовании (на балансе) неком-
мерческой организации, приобретённое за счёт бюджетных 
средств, переходят в состав муниципальной собственности в 
порядке, установленном администрацией Заводоуковского го-
родского округа.».

2. Комитету имущественных отношений администрации За-
водоуковского городского округа в срок до 1.06.2017 года раз-

работать порядок передачи  имущества, находящегося во вла-
дении, пользовании (на балансе) некоммерческой организа-
ции, осуществляющей территориальное общественное само-
управление на территории Заводоуковского городского округа,  
приобретённого за счёт бюджетных средств, в состав муници-
пальной собственности.  

3. Опубликовать данное постановление в газете «Заводо-
уковские вести»,  разместить на официальном сайте Заводо-
уковского городского округа в информационно-телекоммуника-
ционной сети Интернет.

А.Н. АНОхИН, 
глава городского округа                                                                                  

ПОСТАНОВлЕНИЕ
№ 594 от 10.04.2017г., г. Заводоуковск                                           

Об утверждении документа планирования регулярных 
перевозок пассажиров и багажа автомобильным 

транспортом по муниципальным маршрутам 
регулярных перевозок в Заводоуковском 

городском округе

В соответствии со статьёй 3 Федерального закона от 13.07.2015 
№ 220-ФЗ «Об организации регулярных перевозок пассажиров 
и багажа автомобильным транспортом и городским наземным 
электрическим транспортом в Российской Федерации и о вне-
сении изменений в отдельные законодательные акты Россий-
ской Федерации», Уставом муниципального образования За-
водоуковский городской округ администрация Заводоуковско-
го городского округа постановляет:

1. Утвердить документ планирования регулярных перево зок 
пассажиров и багажа автомобильным транспортом по муници-
пальным маршрутам регулярных перевозок в Заводо уковском 
городском округе согласно приложению к настоящему поста-
новлению.

2. Опубликовать настоящее постановление в газете «Заво-

доуковские вести», постановление и приложение разместить 
на официальном сайте Заводоуковского городского округа  
в информационно-телекоммуникационной сети Интернет.

3. Контроль за исполнением настоящего постановления воз-
ложить на первого заместителя главы городского округа Дени-
сова И.А.

А.Н. АНОхИН, 
глава городского округа                                                                                      

ПОСТАНОВлЕНИЕ 
№ 492 от 6.04.2017 г., г. Заводоуковск                                    

Об определении гарантирующей организации 
для централизованной системы холодного 

водоснабжения и водоотведения в границах 
г. Заводоуковска, Новолыбаевской и гилёвской 

сельских администраций

В соответствии с Федеральным законом от 7.12.2011 № 416-ФЗ 
«О водоснабжении и водоотведении», руководствуясь Уставом 
муниципального образования Заводоуковский городской округ, 
администрация Заводоуковского городского округа постановляет:

1. Определить в качестве гарантирующей организации
публичное акционерное общество «Сибирско-Уральская 

энергетическая компания» для централизованной системы хо-
лодного водоснабжения и водоотведения в границах г. Заводо-
уковска, Новолыбаевской и Гилёвской сельских администраций.

2. Данное постановление опубликовать в газете «Заводо-
уковские вести» и разместить на официальном сайте Заводо-
уковского городского округа в информационно-телекоммуника-
ционной сети Интернет.

3. Контроль за исполнением настоящего постановления воз-
ложить на первого заместителя главы городского округа Дени-
сова И.А.

А.Н. АНОхИН, 
глава городского округа

Казалось бы, школьникам до 
летних каникул ещё учиться 
и учиться, однако некоторые 
уже сегодня думают, как их 
проведут.

Те, кто старше 14 лет, в летние 
месяцы могут заработать свои 
первые деньги. Как и в прежние го-
ды школьники станут благоустраи-
вать округ, работать помощниками 
библиотекарей, социальных ра-
ботников, делопроизводителей. 
Более четырёхсот подростков бу-
дут помогать вожатым в пришколь-
ных лагерях с дневным пребыва-
нием. Впервые в этом году попро-
бовать себя в должности помощ-
ника вожатого решили почти 170 
ребят. Они уже прошли обучение в 
окружной школе вожатых, которую 
организовал комитет по спорту и 
молодёжной политике совместно 
с комитетом образования. 

Никита Синицин, восьмиклас-
сник первой городской школы, о 
работе помощника вожатого на-
слышан от старших товарищей. 
Признаётся, ему тоже захотелось 
попробовать поработать с млад-
шими ребятами, научить их то-
му, что умеет сам. Никита в шко-
ле вожатых уже прошёл тестиро-
вание и теперь ждёт результата, 

который станет известен толь-
ко в конце апреля. Если испы-
тание Никита выдержал, то по-
лучит сертификат, дающий ему 
право работать.

Татьяна Бакина, специалист 
центра развития детей и моло-
дёжи, рассказала, что на курсах 
юристы, психологи, медики и пе-
дагоги читали ребятам лекции по 
психологии, педагогике, право-
вой грамотности и первой меди-
цинской помощи. После теории 
обязательны практические заня-
тия. Школьники разбирали ситу-
ации, которые могут возникнуть 
у детей в лагере и искали из них 
выход. А аттестовали будущих 
помощников вожатых специали-
сты тюменского Дворца творче-
ства и спорта «Пионер».

– С каждым годом школьников, 
желающих в летние каникулы по-
работать и подзаработать, стано-
вится больше, – отметила Татья-
на Бакина. – И должность помощ-
ника вожатого особенно востре-
бована, причём и у девчонок, и у 
мальчишек. Всего в отряде гла-
вы нынче будет организовано                                                                  
1 200 рабочих мест. Свободных 
– уже не было в середине марта.

Алла ЕгОрЫЧЕВА
Фото автора

трудовая четверть

Чем заняться 
подросткам летом?

• На занятиях у ребят теория тесно перекликалась с практикой. 
Они активно разбирали ситуации, которые могут возникнуть летом 

у их подопечных, инсценировали житейские ситуации, пели, 
танцевали и играли.

За непрерывность дошколь-
ного и начального школьно-
го образования ратуют все 
и давно. Но педагоги по сей 
день сетуют на отсутствие 
единых программ обучения 
и отмечает, что подготовка 
выпускников детсада не от-
вечает требованиям совре-
менной школы.

– Сколько научных статей на-
писано по преемственности сту-
пеней образования, сколько дис-
сертаций защищено, а конкрет-
ного опыта работы, к сожалению, 
нет, – говорит заместитель дирек-
тора городского детсада «Свет-
лячок» Наталья Медведева. 

Она уверена, что выработать 
целостные подходы к воспита-
нию и обучению детей педагогам 
городского округа поможет инно-
вационный проект по непрерыв-
ности дошкольного и начально-
го школьного образования. Се-
годня в этой работе участвуют 
средняя школа № 1, городские 
детсады «Светлячок» и «Чебу-
рашка» и гилёвский – «Ивушка». 

Воспитатели начали с того, 
что пригласили учителей на-

чальных классов в дошколь-
ные учреждения и продемон-
стрировали, чему и как они 
учат будущих первоклассни-
ков. Учителя вносили свои за-
мечания в методику проведе-
ния предметных занятий и по-
путно отмечали, какой мате-
риал ребята уже хорошо ус-
воили, а над чем ещё придёт-
ся усиленно поработать в шко-
ле. Таким образом, у препо-
давателей, которые возьмут 
сегодняшних дошколят, ещё 
есть время скорректировать 
свои учебные планы и постро-
ить уроки так, чтобы они не ду-
блировали детсадовскую про-
грамму обучения, а продолжа-
ли её. Тогда ребятишкам точно 
не придётся скучать на уроках 
– убеждены педагоги. 

– Неужели будущим перво-
клашкам нужно уметь читать, 
считать и писать? – спрашиваю я.

– Не нужно! Этому их научат в 
школе, – говорит Наталья Медве-
дева. – Дети должны быть вни-
мательными, самостоятельны-
ми, усидчивыми, уметь слышать 
педагога и чётко выполнять его 
задания. 

В детском саду на занятия с 
детьми воспитателю отведён 
целый день, а учителю в шко-
ле – 40 минут. За это время пе-
дагогу нужно не только новый 
материал выдать, но и закре-
пить его. 

Сегодня педагоги также об-
суждают проблему безболез-
ненного перехода детей из дет-
ского сада в школу. Предлага-
ют организовывать для ребя-
тишек небольшие экскурсии в 
учреждения образования, что-
бы они могли абстрагироваться 
от почти домашней обстановки 
детсада, увидеть школьные ка-
бинеты и холлы. 

Пока без проблем пересесть 
из-за столиков в детском саду 
за школьные парты у детей не 
получается. Они печалятся по 
поводу расставания с детским 
садом и тревожатся, каково 
им будет в школе? Но, по сло-
вам педагогов, только от взрос-
лых – учителей, воспитателей 
и родителей – зависит, как бу-
дет чувствовать себя вчераш-
ний детсадовец в роли перво-
классника.

Ольга МЯСНИКОВА

Традиционный окружной кон-
курс профессионального ма-
стерства «Педагог года – 2017» 
назвал имена победителей в 
номинациях «Учитель года» 
и «Воспитатель года».

Претенденты на высокое зва-
ние, а их было 17, собрались в 
Падунской школе, где с ученика-
ми проводили занятия, а с кол-
легами – мастер-классы и мето-
дические семинары. На уроках 
у конкурсантов занимались  не-
знакомые мальчишки и девчон-
ки. Победителя определили по 
максимально набранным баллам 
во всех заданиях. В итоге учите-
лем года в округе стала историк 
второй городской школы Алёна 
Троицкая.

Специалисты дошкольных уч-
реждений соревновались в проф-
мастерстве в городском детсаду 
«Чебурашка». Воспитатели ра-
зыгрывали сценки по известным 
сказкам, пели и танцевали, ре-
шая при этом конкретные обра-

зовательные задачи. Среди кон-
курсантов равной не было Фари-
де Жумагаженовой из городского 
детского сада «Берёзка». 

Лучшие работники образова-
ния представят наш округ в реги-
ональном конкурсе «Педагог го-
да Тюменской области».

Конкурс педмастерства не обо-
шёл вниманием и молодых учи-
телей, чей стаж работы не пре-
высил трёх лет. В «Педагогиче-
ском дебюте» девять конкурсан-
тов сначала прошли тестирова-
ние на знание федеральных об-
разовательных стандартов, а по-
сле провели открытые уроки. Жю-
ри в первую очередь оценивало 
навык молодых учителей рабо-
тать с детьми и умение объяснить 
новый материал. Победительни-
цей стала словесник второй го-
родской школы Юлия Тихонова.

Кроме того, в этом году 17 учи-
телей участвовали в окружной 
педагогической олимпиаде, где 
писали эссе на философскую те-
му, отвечали на вопросы по ме-

тодике преподавания и педаго-
гике, разрешали неоднозначные 
ситуации, которые могли бы воз-
никнуть на уроках. В этом твор-
ческом состязании победителем 
стал учитель истории и обще-
ствознания Падунской школы 
Дмитрий Новожилов.

При подведении итогов окруж-
ного конкурса были отмечены не 
только педагоги, но и лучшие уче-
ники – победители и призёры ре-
гионального этапа всероссийской 
олимпиады школьников. Дарья 
Савенкова, девятиклассница вто-
рой городской школы,  занявшая 
первое место по биологии.  Оль-
га Лисянская, девятиклас сница 
Колесниковской школы, ставшая 
лучшей в области по основам без-
опасности жизнедеятельности. 
Владимир Павлов, одиннадцати-
классник из Новой Заимки, немно-
го уступивший ей и занявший вто-
рое место. Все ребята получили 
благодарственные письма и де-
нежные сертификаты.

Алла ЕгОрЫЧЕВА

в первый раз в первый класс

Из детсада 
в школу – безболезненно

равнение на лучших

От конкурсов до олимпиад
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во саду ли, в огороде

Субботний вечер

рецептик

на заметку

говорим правильно

заводоуковцы

• Два года назад Надежда и Юрий Михайловы отметили изумрудную свадьбу. 
Сегодня они дают совет молодым: «Что бы ни случилось, берегите друг друга!».

светлый праздник

год экологии

Что нужно: 300 граммов спагетти, болгарский перец,  
шампиньоны свежие, два зубчика чеснока, луковицу, 50 
миллилитров соевого соуса, зелень по вкусу.

Что делать: отварите спагетти в подсоленной воде 
до полной готовности. Нарежьте ломтиками шампиньо-
ны и болгарский перец. Мелко нашинкуйте чеснок и лук 
и обжарьте на растительном масле до золотистого цве-
та. Добавьте ломтики шампиньонов, перца и обжарьте их 
с луком и чесноком в течение трёх-четырёх минут. Когда 
грибы с перцем станут мягкими, добавьте соевый соус. 
Выложите спагетти на тарелку и перемешайте с поджар-
кой. Сверху посыпьте мелко нашинкованной зеленью.

Спагетти с овощами 
и соевым соусом

Казалось бы: раз «кедр» – значит должно быть «кЕдро-
вые». Но это вывод неправильный, на самом деле орешки 
кедрОвые, с ударением на последний слог. Словарь уда-
рений Ф. Агеенко и М. Зарвы это подчёркивает особо: пра-
вильно только «кедрОвые». Другой словарь, Орфоэпиче-
ский под редакцией Р. Аванесова, не столь суров, но тоже 
рекомендует говорить именно так: «кедрОвый». Рядом с дру-
гим вариантом стоит предупреждающая помета «не реко-
мендуется». Это значит, что словарю в принципе известно 
о существовании этого другого варианта, он признаёт, что 
так говорят, но делать это он нам настоятельно не советует.

То есть всё-таки мы любим кедрОвые орешки. А у под-
руги дома в красивой вазе стоит кедрОвая ветка!

Да, кстати, точно так же, как «кедр», ведёт себя и слово 
«тигр» – тоже односложное, с двумя согласными на конце, 
с конечным «Р». Если от «тигра» надо образовать прилага-
тельное, то получается именно «тигрОвый». Интересно, что 
поведение словарей в отношении этого слова в точности 
такое же, как и со словом «кедрОвый». Один словарь так 
и вообще никаких вариантов не признаёт, а другой хоть и 
признаёт, но не рекомендует этим вариантом пользоваться.

Окрас и рисунок – тигрОвые, орешки и масло – кедрО-
вые... И да, чуть не забыла назвать вам ещё одного зве-
ря, уже не такого страшного, как тигр. Если из его меха 
сшить шубу, то она будет бобрОвая.

Марина КОрОлёВА
https://rg.ru/2014/12/05/koroleva.html

Кедровый, тигровый,
 бобровый 

– Годы летят – успевай считай! – го-
ворит старожил города Юрий Ми-
хайлов. – Вроде недавно 50 лет от-
мечал, в 64 – на заслуженный отдых 
пошёл. Глазом моргнуть не успел, 
а уж скоро 80…

Всю жизнь Юрий Семёнович был ве-
рен родному краю. Здесь прошло его 
детство, здесь он окончил школу, женил-
ся и вместе с супругой Надеждой Его-
ровной вырастил двоих детей. Теперь в 
их большой дом на улице Октябрьской 
уже приезжают внуки и правнуки. Быва-
ло, дед Юра начнёт им рассказывать о 
себе, да разве те усидят…

– А ведь я ещё Заводоуковск довоен-
ный помню! – восклицает Юрий Михай-
лов. – Мы с родителями переехали сю-
да из Тюмени в 1940 году. Жили в бара-
ке близ железнодорожной станции. Во-
круг – сосновый бор. Тогда мне дере-
вья большими-большими казались… 
Во время войны отец с матерью затея-
ли дом возводить на улице Советской. 
Голодно и холодно в войну было. Нас у 
родителей – пятеро. Спасал отцовский 
паёк, который он получал, работая на же-
лезной дороге, ещё ягоды да грибы, ко-
ими до сих пор богаты окрестные леса. 

В победном 1945-м Юрий Семёнович 
пошёл в школу. Рассказывает, что пер-
ваши тогда учились в неказистом зда-
нии на улице Первомайской и безмер-
но завидовали старшеклассникам, кото-
рых перевели в так называемый «скво-
речник» – новую двухэтажную школу, где 
сейчас стоит гостиница «Заря». Он вспо-
минает первую учительницу Александру 
Игнатьевну Кравчук, поныне здравству-
ющую, а также педагогов-фронтовиков 
– строгих, с армейской выправкой, ко-

торых ребятишки одновременно и боя-
лись, и уважали. 

Их уроки строевой подготовки пригоди-
лись будущему солдату в армии. Два го-
да он служил в войсках связи на испыта-
тельном полигоне Капустин Яр, что в Ка-
захстане. Мог ли тогда предположить, что 
полученная в армии специальность свя-
зиста станет делом всей его жизни. От-
служив «срочную», он устроился в род-
ном Заводоуковске в эксплуатационно-
технический узел связи. Прошёл путь от 
связиста до старшего прораба линейно-
кабельного хозяйства. При его непосред-
ственном участии в 70-е – 80-е годы про-
шлого века были построены телефонные 
станции в нашем районе, в Ялуторовске, 
Армизоне, Омутинке, Исетске, Казанке и 
Юрге. Юрию Семёновичу довелось по-
работать на Севере, в посёлке Совет-
ском. Была возможность там и остаться 
– давали квартиру, но не смог променять 
Михайлов наши леса и бескрайние поля 
на скудную тундровую растительность. 

– Да и жена навряд ли согласилась бы 
на Север ехать, – говорит Юрий Семё-
нович. – Она ведь здешняя, заводоуков-
ская. Мы вместе 57 лет живём. Увидел 
её в парке на танцах – статную, с тяжё-
лой косой, и… пропал! Сейчас, можно 
сказать, уже приросли друг к другу. Наша 
боль – безвременно ушедший из жизни 
сын, отрада – родные, близкие и друзья. 
– Здесь мой собеседник глубоко взды-
хает и продолжает: – Завтра расстаём-
ся с Надей на десять дней: она поедет 
в Питер сестру навестить, я – в област-
ную больницу. Ноги надо подлечить, я 
всё же заядлый рыбак и грибник, а впе-
реди – лето!

Ольга МЯСНИКОВА
Фото автора 

Когда деревья 
были большими

Для многих жителей Лебедёвки чи-
стота улиц, близлежащего леса, ле-
сопарковых зон нужны и важны не 
только в Год экологии, а всегда.

Как только сойдёт снег, участники школь-
ного лесничества и все желающие жители 
проведут очередную «генеральную убор-
ку» в посёлке. А ещё школьники высадят 
более сотни саженцев сосны и дубков, 
которые дожидаются своего часа в гор-
шочках на окне.

А теперь немного статистики. Я опроси-
ла 70 ребят от девяти до 17 лет. Всем ре-

спондентам задавала вопросы: «Куда вы 
деваете накопившийся бытовой мусор?» 
и «Как можете помочь посёлку стать чи-
ще?». Самый популярный ответ на первый 
вопрос: вывозим с родителями на свалку, 
а на второй – участвую в субботниках и 
помогаю очищать посёлок от мусора. Но, 
судя по количеству несанкционированных 
свалок в близлежащих лесах, можно сде-
лать вывод, что некоторые опрошенные 
всё же слукавили.

Катя ПЕТрОЧЕНКО, 
ученица 11 класса Лебедёвской 

школы, член школьного лесничества

Время наводить порядок

Утилизация кулича
– Зачерствевший кулич нарежьте ломтиками, оставь-

те окончательно засыхать. А потом размелите в бленде-
ре, если его нет – натрите на тёрке. Получатся отличные 
панировочные сухари, сладкие и ароматные. Отбивные 
в них, конечно, лучше не обваливать, но вот использо-
вать такие сухари для подготовки форм для выпечки, для 
сырников или сладких овощных котлет – просто отлично.

– Кулич нарежьте ломтиками, опустите в яично-мо-
лочную смесь на 10 секунд, а потом обжарьте на сли-
вочном масле.

– Кулич можно просто нарезать кубиками и подсушить на 
сковороде. А потом с этими сухариками пить чай. Или добав-
лять их во фруктовый суп-пюре, или в молочный коктейль, 
или даже в полезный энергетический смузи из ягод и фруктов.

– Если кулич только начал сохнуть, то можно пропитать 
его ромовым или коньячным сиропом. И быстро съесть. 
Столовую ложку сахара нужно растворить в рюмке ро-
ма или коньяка, срезать у кулича верхушку и распреде-
лить сироп по поверхности. Потом разогреть кулич в ду-
ховке при температуре 100-120 градусов.

В хозяйстве 
пригодятся

Хотя требования плодо-
вых и ягодных культур 
остаются прежними, на-
учно-технический про-
гресс уже предложил нам 
новые материалы и спо-
собы «угодить» нашим 
зелёным питомцам. Ес-
ли вы ещё их не исполь-
зовали, то попробуйте! 

КАПЕльНЫй ПОлИВ
Какие проблемы решает:  

освобождает время, эконо-
мит воду, улучшает состояние 
растений, угнетает сорняки.

Малина, земляника, чёр-
ная смородина, голубика и 
многие другие культуры вла-
голюбивы. Но у хозяев не 
всегда есть возможности обе-
спечить их регулярным поли-
вом, что плохо сказывается 
на урожае.

Как используют?  Устраи-
вают в нужных местах.

Готовые или собранные 
самостоятельно системы ка-
пельного полива – настоя-
щая палочка-выручалочка. 
Такое оборудование в по-
следние годы стало гораздо 
доступнее, чем было рань-
ше, что вполне позволяет 
снабдить им хотя бы самые 
ценные растения.

ПлёНКА 
И ДругИЕ уКрЫТИЯ

Многие плоды созревают 
раньше и получаются луч-
шего качества, если подо-
греть окружающую среду во-
круг них. Но как это сделать?

Какие проблемы решают:  
накапливают тепло.

Полиэтиленовую плёнку, 
белый нетканый материал 
и даже поликарбонат можно 
применять не только в огоро-
де, но и для капризных пло-
довых.

Как используют?  Устраи-
вают с их помощью «крыши» 
или «теплички». 

Чаще всего  лёгкие «доми-
ки» (временные или стацио-
нарные) устраивают для зем-
ляники, малины и винограда.

лёгКАЯ СЕТКА
Какую проблему решает:  

не подпускает птиц.
Стараниями отечествен-

ных и зарубежных селекци-
онеров мы имеем возмож-
ность выращивать множе-
ство потрясающих плодов 
и ягод. Но вот незадача – 
чем они вкуснее и слаще, 
тем больше желающих сло-
пать их раньше нас. В ре-
зультате может получить-
ся так, что мы холим и ле-
леем черешню, вишню, го-
лубику, иргу и другие пло-
ды исключительно в поль-
зу скворцов или дроздов.

Как используют?  Накры-
вают растения.

Специальные защитные 
сетки из пластика или капро-
новых нитей проще всего за-
казать через Интернет (искать 
по словам «Anti Bird Netting 
Mesh», что означает сетка для 
защиты от птиц). Защита про-
сто набрасывается на крону 
дерева или кустарника и за-
крепляется снизу, чтобы не 
сдуло ветром. Чтобы спасти 
клубнику или малину, сеточку 
нужно натянуть на колышках 
над рядками.

«АиФ»

Дорогие братья и сестры!
От всей души поздравляю вас с днём Светлого Хри-

стова Воскресения! Желаю вам крепкого здоровья, ду-
ховной пасхальной радости и помощи Божией во всех 
ваших благих делах и начинаниях.

Сегодня в 14.00 и 15.00 в Свято-Георгиевском храме 
состоится освящение пасхальной трапезы (пасок, кули-
чей, яиц). Пасхальное богослужение начнётся Крестным 
ходом в полночь с 15 на 16 апреля.

В воскресенье, 16 апреля, в 12.00 во Дворе культуры 
пройдёт пасхальный концерт.

Протоиерей Александр лЕМЕШКО, 
настоятель прихода Свято-Георгиевской храма

Христос Воскресе!
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